

ASPIRASI WARGA

Rutan Kudus Hadiri Peresmian Politeknik Pengayoman Indonesia Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 8, 2024 - 23:25



Kudus - Kamis (08/08) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut serta dalam peresmian Politeknik Pengayoman Indonesia (POLTEKPIN) yang berlangsung secara virtual. Acara tersebut juga menandai peresmian Gedung Rektorat A serta peletakan batu pertama (ground breaking) Gedung Rektorat B POLTEKPIN.

Acara yang digelar secara virtual ini dihadiri oleh berbagai perwakilan dari

instansi terkait, termasuk perwakilan dari Rutan Kudus. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya peningkatan kualitas pendidikan dan pelatihan bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham).

Dalam sambutannya, Direktur POLTEKPIN menyampaikan harapannya agar kehadiran gedung baru ini dapat meningkatkan kualitas pendidikan dan memberikan fasilitas yang lebih memadai bagi para mahasiswa dan dosen. Selain itu, dengan adanya Gedung Rektorat B yang baru, diharapkan mampu memperluas kapasitas dan mendukung kegiatan akademik serta administratif yang lebih optimal.

Kepala Rutan Kudus, yang di wakili oleh Riza sebagai Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan Kudus, mengungkapkan dukungannya terhadap perkembangan pendidikan di lingkungan Kemenkumham.

"Kami sangat mendukung adanya peningkatan fasilitas dan sarana pendidikan seperti ini. Semoga POLTEKPIN terus maju dan memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan sumber daya manusia yang berkualitas di Indonesia," ujar Riza

Peresmian ini menjadi tonggak penting dalam perjalanan POLTEKPIN untuk terus berkembang dan berinovasi dalam dunia pendidikan. Kehadiran Rutan Kudus dalam acara ini menunjukkan komitmen mereka untuk mendukung pendidikan dan pelatihan bagi ASN di Kemenkumham, serta membangun sinergi yang positif antara berbagai instansi.

Dengan terselenggaranya acara ini, diharapkan dapat meningkatkan semangat dan motivasi bagi seluruh pihak yang terlibat dalam dunia pendidikan, khususnya di lingkungan Kemenkumham.